

Juan José Domínguez es reelegido decano de los abogados



Juan José Domínguez. H.I.

S.H. HUELVA

Juan José Domínguez continuará siendo el decano del Colegio de Abogados cinco años más. Así se ha votado durante el periodo electoral convocado para la elección del decano y de varios miembros del órgano rector de los letrados y letradas onubenses.

Junto a Juan José Domínguez, ha sido reelegido José Luis Contioso Fleming y se incorporan a la junta de gobierno Rosario Castro Galante, Manuel Vázquez Rangel y Ramiro Guinea Segura. Todos ellos tomarán posesión de sus cargos en la primera junta ordinaria que se celebrará el Colegio en el primer trimestre del próximo año 2015.

Juan José Domínguez lleva más de cincuenta años desempeñando cargos de responsabilidad en el gobierno del Colegio de Abogados onubense. Por esa labor continuada recibía el pasado verano la Cruz de Honor de la Orden de San Raimundo de Peñafort, una condecoración que le fue concedida hace ya diez años. El acto de entrega se convirtió en un homenaje de la abogacía española al jurista onubense.